

Nace una nueva fundación destinada a respaldar a los funcionarios municipales agremiados de Canelones

Sociedad



Publicada el: 17/09/24	Visitas: 74
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/nace-una-nueva-fundacion-destinada-a-respaldar-a-los-funcionarios-municipales-agremiados-de-canelones_2648.php



Sociedad

Nace una nueva fundación destinada a respaldar a los funcionarios municipales agremiados de Canelones

Surge una innovadora fundación para apoyar a los trabajadores municipales organizados de Canelones.

Creación de la Fundación Fondo Social Municipal de Canelones

La Intendencia de Canelones, en colaboración con la Asociación de Empleados y Obreros Municipales (Adeom), ha dado inicio al proceso de creación de la Fundación Fondo Social Municipal de Canelones.

Esta iniciativa tiene como finalidad atender situaciones de salud e imprevistos que afecten tanto a los afiliados como a sus familias. El fondo buscará financiar gastos relacionados con prótesis, lentes, audífonos y otros aspectos vinculados a la salud, además de proporcionar canastas escolares y navideñas. Asimismo, estará disponible para casos extraordinarios, incluyendo operaciones médicas.

Financiamiento del fondo

El sostenimiento de este fondo se realizará a través de un descuento del 0,5 % del salario de los trabajadores, complementado por un aporte del 0,35 % por parte de la Intendencia por cada uno de los 3.000 afiliados, lo que representa un considerable respaldo económico.

Palabras del Intendente Metediera

El Intendente Metediera expresó que la firma de la fundación formaliza jurídicamente lo acordado en el convenio previo con Adeom, que incluía la creación de esta herramienta.

Detalló que la directiva estará compuesta por representantes de Adeom y de la Intendencia, garantizando una gestión compartida que facilite el avance en los compromisos asumidos.

Resaltó que esta estructura no solo asegurará el funcionamiento del fondo, sino que también reforzará el sentido de pertenencia y colaboración entre ambas partes.

Cierre de convenios

Además, el Intendente destacó que este acuerdo culmina con el convenio alcanzado con Adeom, el cual incluía la preservación del poder adquisitivo de los salarios durante toda la duración del mismo, incluso durante la pandemia, algo que pocos trabajadores estatales lograron debido a los ajustes generados por la inflación.

Reacciones desde Adeom

Por su parte, el Presidente de Adeom, Santiago Sartori, calificó la firma como un acto histórico, subrayando que era un día muy esperado por los trabajadores

municipales.

Este acontecimiento marca la realización de un proceso que comenzó en 2018, lo que permitirá atender de manera más eficaz las necesidades de la familia municipal.

Sartori mencionó que este acuerdo beneficiará tanto a los afiliados como a sus familiares, incluyendo a los jubilados.

Hizo hincapié en que los costos asociados a emergencias de salud suelen ser elevados y difíciles de afrontar, por lo que la creación de este fondo, con los aportes de los afiliados y de la Administración, es recibida con gran expectativa.

Fuente: Grupormultimedia

Imágenes



Nace una nueva fundacion destinada a respaldar a los funcionarios municipales agremiados de canelones

Tags

canelones, metediera, municipales, atender, convenio, afiliados, intendente, intendencia, municipal, proceso, incluyendo, trabajadores

Noticias relacionadas

4.9 * *La Intendencia de Canelones y Adeom establecen un innovador fondo social para el bienestar de la salud de los trabajadores*

3.6 * *El Senado dio luz verde a la iniciativa de refinanciación de deudas de la Caja de Profesionales*

3.7 * *La Fundación Pérez Scremini llevó a cabo su icónica carrera de 5 y 10 kilómetros, promoviendo la solidaridad y el bienestar en la comunidad*

- 3.6 *** *Acau y la Intendencia sellan un importante acuerdo de cooperación*
-
- 4.2 *** *Confrontación entre vecinos e intendente Antía por las problemáticas de las obras en La Capuera*
-
- 3.8 *** *Sciarra reafirma la normativa ante la negativa de los intendentes de Canelones y Montevideo sobre la internación compulsiva*
-
- 4.6 *** *La visión del intendente Mauricio Zunino sobre la limpieza en Montevideo y la problemática de los residuos en el Centro*
-
- 4.5 *** *El ministro Martinelli reafirma su apoyo a los nuevos policías en Canelones con acciones efectivas*
-
- 4.8 *** *Sindicato de Aduanas respalda a los funcionarios bajo investigación por el hallazgo de cocaína en un cargamento*
-
- 4.1 *** *La Jefatura de Policía de Canelones sumó 130 nuevos efectivos a sus diversas unidades operativas*

Categorías

Breves
Clima
columnistas
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
mundo
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política

Principal
Resultados de juegos
Rurales
salto
salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf